Stoos-Schwyz

FAHRPLAN GÜLTIG 2.4.-8.12.2018 (OHNE REVISIONEN)

7.05	7.40	8.10	8.40	9.10
9.40	10.10	10.40	11.10	11.40
12.10	12.40	13.10	13.40	14.10
14.40	15.10	15.40	16.10	16.40
17.10	17.40	18.10	18.40	19.10
19.40	20.4011		22.4011	
11 FR & SA 2	28.4-8.12.20	18 BERG- UI	ND TALFAHRI	Г

REVISION: 3.-27.4.2018 & 19.11.-7.12.2018. WÄHREND DIESER ZEIT FÄHRT DIE BAHN NICHT ANSCHLUSS ÖV BEI DER TALSTATION

® Luftseilbahn Morschach−Stoos & Stoos-Morschach

TRANSPORTLEISTUNG: 150 PERSONEN PRO STUNDE

AN WOCHENENDEN UND ZU FERIENZEITEN EMPFEHLEN WIR ALLEN TAGESGÄSTEN DIE ANREISE VIA DIE STANDSEILBAHN

FAHRPLAN	GÜLTIG 2.4	8. 12. 2018 (O	HNE REVISIO	NEN)
7.05	7.40	8.10	8.40	9.10
9.40	10.10	10.40	11.10	11.40
12.10	12.40	13.10	13.40	14.10
14.40	15.10	15.40	16.10	16.40
17.10	17.40	18.10	18.40	19.10
20.10		22.10		23.10 ¹

11 FR & SA 2.4. - 8.12.2018

Betriebszeit 9-16 Uhr

REVISION: 30. 4. - 25. 5. 2018 & 5. - 16. 11. 2018. WÄHREND DIESER ZEIT FÄHRT DIE BAHN NICHT. ANSCHLUSS ÖV BEI DER TALSTATION

© Sesselbahn Fronalpstock Sektion 1

 Sesselbahn Fronalpstock Sektion 2 19.-21.5.2018 (Pfingsten), täglich in Betrieb,

26.5.–28.10.2018 täglich in Betrieb, Betriebszeit 9-16 Uhr (Betrieb bis 17.30 Uhr wenn die Sesselbahn am Klingenstock in Betrieb ist)

Sonnenuntergangsfahrten jeden Samstag vom 7.7.-25.8.2018: Betrieb bis 22 Uhr

Ab 1.11.2018 bis zur Wintersaisoneröffnung an den Wochenenden und Feiertagen in Betrieb, Betriebszeit 9-16 Uhr

© M Sesselbahn Klingenstock

9.6.-28.10.2018 bei schönem Wetter an den Wochenenden und Feiertagen 9–16 Uhr in Betrieb 30.6.–21.10.2018 bei schönem Wetter täglich 9-16 Uhr in Betrieb

Kontakt / Sport- & Food-Shops

KONTAKT

Stoosbahnen AG

Tel +41 (0)41 818 08 08 info@stoos.ch, www.stoos.ch

Stoos-Muotatal Tourismus GmbH

info@stoos-muotatal.ch. www.stoos-muotatal.ch

Suter Transporte

Tel +41 (0)79 455 66 24

Tel +41 (0)41 818 08 80

SPORT- & FOOD-SHOPS

Regio-Shop (TALSTATION STANDSEILBAHN) Regionale Produkte & Café Tel +41 (0)41 818 08 08, <u>www.stoos.ch</u>

Stoos Shop & Rental (BERGSTATION STANDSEILBAHN) Lebensmittel, Sportgeschäft & Bike-Vermietung

Tel +41 (0)41 811 14 15, <u>www.suter-sport.ch</u>



Gipfelerlebnis Fronalpstock

- Fahrt mit der steilsten Standseilbahn der Welt zum Bergdorf Stoos und mit der Komfort-Sesselbahn auf den Fronalpstock (1922 mü.M.)
- Rundblick auf über zehn Seen, unzählige Berggipfel und senkrecht hinunter zum Rütli (Ursprung der Schweiz)
- Gipfelrestaurant mit grosser Sonnenterrasse (Bergbahn nur wenige Meter vom Restaurant entfernt)
- Gemütlicher Panorama-Spazierweg (30–45 Minuten)
- Aussichtsplattform mit Foto-Point
- Kleiner Kinderspielplatz mit Geissli-Streichelzoo
- Sonnenuntergansfahrten jeden Samstag im Juli & August

15 19 23

	1 TAG	2 TAGE	3 T
Erwachsene	44	49	
Erwachsene GA	24	29	

Kinder Gruppen*

Gipfelerlebnis-Ticket (alle geöffneten anlagen)

Erwachsene 1/2-Tax, Gruppe	n* 35	40	45
Kinder (6 bis und mit 15 Jahre) Mit Junior-/kinder-mitfahrkarte	9	gratis	gratis
Kinder (6 BIS LIND MIT 15 JAHRE)	19	23	27

Zusatzinformationen: www.stoos.ch

- Sämtliche Preise für alle Tickets wie Saison-& Jahreskarten, Mehrtageskarten, Preise für Hunde, Gleitschirmflieger und Biker
- Bergbahntickets auch im Online-Shop erhältlich: shop.stoos-muotatal.ch

* GRUPPEN: AB 10 PERSONEN GRUPPENTARIF (NUR GESAMT RECHNUNG, REINE EINZELZAHLUNGEN), AB 20 ZAHLENDEN ER-WACHSENEN 1 GRATISKARTE (ALLES GLEICHE TICKETS), KINDER-SRUPPEN & SCHULEN BIS UND MIT 15 JAHRE: PRO 10 ZAHLENDE KINDER 1 BEGLEITPERSON GRATIS (ALLES GLEICHE TICKETS). TARIFBESTIMMUNGEN: WWW.STOOS.CH

ALLE PREISANGABEN IN DIESEM PROSPEKT IN SCHWEIZER FRANKEN UND INKL. MWST. ÄNDERUNGEN VORBEHALTEN.

Steilste Standseilbahn der Welt

Ein Mammutprojekt

Seit dem 16. Dezember 2017 fährt die steilste Standseilbahn der Welt von Schwyz auf den Stoos. Alles was Sie über die neue Standseilbahn wissen müssen:

110 Prozent = 47 Grad maximale Steigung überwindet die Stoosbahn. Weltrekord! Keine andere Standseilbahn der Welt ist steiler.

1500 Passagiere pro Fahrtrichtung können in einer Stunde befördert werden. Dies sind 500 Fahrgäste mehr als bei der alten Standseilbahn.

3–5 Minuten beträgt die Fahrzeit. Deutlich weniger als bei der alten Standseilbahn.

744 Höhenmeter steigt die Bahn von Schwyz-Schlattli bis auf den Stoos. Das Beste dabei: Dank dem automatischen Niveauausgleich der Kabinen stehen Sie in jedem Moment auf einer waagrechten Fläche – sehr beguem!

1740 Meter beträgt die Strecke von der Tal- bis zur Bergstation.

34 Personen fasst eine Kabine. Bei vier Kabinen pro Wagen ergibt dies eine Förderleistung von 136 Personen pro Fahrt.

14 Jahre dauerte der Planungs- und Realisierungszeitraum, währenddessen elf Abstimmungen gewonnen wurden.

Kinder- & Familien

- Moorerlebnisweg mit Leiterlispiel und Rubbelkarte
- Kinderwasserspiel beim Stoos-Seeli
- Feuerstellen & Picknickplätze (siehe Karte)
- Kinderspielplätze beim Hotel Stoos Hüttä und Gasthaus Balmberg
- Spielplatz und Geissli-Streichelzoo auf dem Fronalpstock
- Husky Erlebnisse im Muotathal, Chäferliweg in Illgau und den Swiss Holiday Park in Morschach
- ... und jede Menge Platz um die Natur- und Bergwelt zu entdecken.

KINDER FAHREN GRATIS!

Kinder bis und mit 15 Jahren fahren im Sommer (ab 1. Mai) mit der Junior-& Kinder-Mitfahrkarte gratis mit allen Stoos-Bergbahnen

(EXKL. GRUPPEN & SCHULEN)





Mount Stoos Peak Experience

- Steepest ride with the world's steepest funicular
- Ride with the comfort chairlift to the peak (1922 masl)
- Steepest view at ten lakes, lots of summits of the Alps and straight down to the Rütli meadow, the birthplace of Switzerland
- Viewing platform with photo-point
- Cosy peak restaurant with a big sun terrace (next to chairlift exit)
- Panorama walking trail (30-45 minutes)
- Small playground and petting zoo with pygmy goats
- Sunset rides every Saturday in July & August

Ticket for Stoos Peak Experience

(SHOTTLE TACILITIES STOOS & ALL OF LIV	TACILI	IIL3)	
	1 DAY	2 DAYS	3 DAYS
Adults	44	49	54
GA travelcard, Swiss Travel Pass	24	29	34
Half-fare card holders, groups*	35	40	45
Children (6–15 YEARS) WITH THE SBB-JUNIOR TRAVELCARD, EX	free CL. GRO	free	free
Children (6-15 YEARS)	19	23	27
Children groups* (6-15 YEARS)	15	19	23

- Further information: www.stoos.ch Prices for seasonal and annual passes, multi-day tickets, dogs, paraglider, mountain biker
- online shop: shop.stoos-muotatal.ch

INT, NO SINGLE PAYMENTS). CHILDREN/SCHOOLS UP TO 15 : 1 ACCOMPANYING ADULT FREE PER 10 PAYING CHILDREN

Steepest funicular railroad

A mammoth project

Since 16 December 2017 the steepest funicular railroad in the world operates from Schwyz to Stoos. All you need to know about the new funicular railroad:

110 per cent maximum incline can be overcome by the Stoos railway. World record! No other funicular railway in the world is steeper.

1,500 passengers per direction of travel can be transported in one hour. That is 500 passengers more than with the old funicular railway.

3–5 minutes is the travel time. Much less than with the old funicular railway.

744 metres elevation gain the railway goes from Schwyz-Schlattli to Stoos. The best part: Thanks to the automatic level compensation of the cabins you always stand horizontally – really comfortable!

1,740 metres is the distance of the route from the valley station to the mountain station.

34 passengers fit in a cabin. Four cabins per wagon amounts to a transportation capacity of 136 passengers per ride.

It took 14 years to plan and implement, while eleven votes were won.

Children & Families

- Trail through the moor with games
- Stoos-Seeli water playground
- Fireplaces & picnic areas
- Playgrounds at the Hotel Stoos Hüttä and the Guest house Balmberg
- Playground and pygmy goats petting zoo at Fronalpstock peak
- Husky experiences in Muotathal, Chäferliweg in Illgau and the Swiss Holiday Park
- ... and plenty of space to discover the nature and the mountains.

CHILDREN RIDE FOR FREE

Children 15 years of age or under ride for free in summer (from May 1) on all Stoos mountain railways with the junior travelcard from SBB.

(EXCLUDING GROUPS & SCHOOLS)







WELTREKORD! Steilste Standseilbahn der Welt











VALID 2.4. - 8.12.2018 / NOT IN OPERATION DURING IODS: 3. – 27. 4. 2018 & 19. 11. – 7. 12. 2018 7:05 am / from 7:40 am every half an hour until 7:40 pm / 8:40 pm¹⁰ / 10:40 pm¹⁰

10:40 pm

10:40 pm

10:40 pm

10:40 pm

PUBLIC TRANSPORT CONNECTIONS AT THE VALLEY STATION A INSPECTION PERIODS: 30.4.-25.5.2018 & 5.-16.11.2018 7:05 am / from 7:40 am every half an hour until 7:10 pm / 8:10 pm / 10:10 pm / 11:10 pm¹⁰ 6 FRI & SAT 2, 4, -8, 12, 2018 ASCENT & DECENT

©/® Chair lifts Fronalpstock

- 19.5.-21.5.2018: OPERATING DAILY 9 AM-4 PM 26.5.-28.10.2018: OPERATING DAILY 9 AM-4 PM THE CHAIR LIFT FRONALPSTOCK RUNS UNTIL 5.30 PM, WHEN THE KLINGENSTOCK CHAIR LIFT IS IN OPERATION
 - SATURDAY SUNSET RIDES FROM 7.7. 25.8.2018 IN
 - OPERATION UNTIL 10 PM FROM 1. 11. 2018 IN OPERATION ON WEEKENDS AND PUBLIC HOLIDAYS UNTIL WINTER SEASON BEGINS (9AM - 4PM)

⑤ ■ Chair lift Klingenstock

9. 6. - 28. 10. 2018 IN OPERATION IN GOOD WEATHER CONDITIONS, ON WEEKENDS AND ON PUBLIC HOLIDAYS 30 6 - 21 10 2018 OPERATING DAILY IN GOOD WEATHER

OPERATING HOURS: 9AM-4PM

Aktivitäten: Erlebnisse, Bewegung und Sport in der Natur

WANDERHÖHEPUNKTE

80 Spaziergang auf dem **Moorerlebnisweg Stoos**

Der Moorerlebnisweg kombiniert Spielspass mit Wissenserweiterung über Moore. Anfang Mai bis Ende Oktober führt er vom Sternegg Richtung Frontal bis zum Stoos-Seeli mit Kinderwasserspiel, Picknickplätzen und Feuerstellen.

81 Spazierrundweg Nühhusweidli

4.6 km langer Spazier- und Joggingrundweg am Rande des Dorfs Stoos über das Nühusweidli.

82 Bergbeizli-Weg Stoos mit Alpchäs(S)pass

Die neue leichte Genuss-Wanderung mit zwei Wegvarianten bietet doppelten Berggenuss: Panorama-Blick und «Alpchäs(S)pass». Die Natur geniessen und in gemütlichen Bergrestaurants und Alpwirtschaften feinen Alpkäse aus der Region degustieren.

83 Gratwanderweg Stoos

NUR GRATWEG OHNE AUF- UND ABSTIEGE Der Gratwanderweg zwischen Klingenstock und Fronalpstock bietet Aussicht auf über zehn Schweizer Seen. Der Bergwanderweg führt über einen breiten Bergrücken und setzt Trittsicherheit sowie Schuhe mit griffiger Sohle voraus (Wetterund saisonabhängige Fahrzeiten der Bahnen beachten).

84 Panorama-Spazierweg

Fronalpstock Gipfel

Panorama-Spazierweg mit atemberaubender Aussicht, welcher auch mit geländegängigen Kinderwagen begangen werden kann. Ebenfalls auf dem Gipfel sind ein gemütliches Gipfelrestaurant, ein kleiner Kinderspielplatz mit Picknickmöglichkeit, verschiedene Rastplätze und ein Geissli-Streichelzoo.

85 Stoos-Fronalpstock

Variante 1: Auf dem Aussichtsweg Fronalpstock Ausblick auf den Talkessel Schwyz und seine umliegenden Voralpengipfel via Mettlen und Chänzeli.

Variante 2: Vom Stoos via Frontal, vorbei an der unteren und der oberen Frontalhütte zum Furggeli und dann in Kehren aufwärts zum

Rückfahrt zum Stoos mit den Sesselbahnen oder zu Fuss via Mettlen oder Laui in 1 Std.

BIKETOUREN

801 Fronalp Bike-Tour

Talstation Standseilbahn Schwyz/Stoos -Föllmisbrücke – Wissenwandstrasse – Alp Wannen Laubgarten – Alpkäserei Tröligen – Talstation Sesselbahn Klingenstock-Stoos, Verlängerung via Nägelisgärtli-Oberschönenbuch zurück zur Talstation der Standseilbahn Schwyz/Stoos.

802 Stoos Bike-Tour

Bergstation Standseilbahn Schwyz/Stoos -Sternegg-Talstation Sesselbahn Klingenstock – Brunnerboden – Chruteren – Loch-Metzghütte – Firrenboden – Unterbäch – Holibrig-Stoos

Orientierungslauf (OL) auf dem Stoos für Sportler & Familien, Stempel- und Orientierungs-Karten beim Seminar- und Wellnesshotel Stoos (CHF 4.-).

GLEITSCHIRMFLIEGEN

Gleitschirmfliegen vom Fronalpstock zum Stoos oder über den Talkessel Schwyz bis nach Brunnen. Als «Co-Pilot» mit einem speziell ausgebildeten Tandem-Piloten erleben Sie sicher, entspannt und ohne fliegerische Erfahrung «warum die Vögel singen». <u>www.paragliding.ch</u>



Activities: Adventure, Exercise And Sport In The Great Outdoors

5-6 STD

HIKING HIGHLIGHTS

80 Walking trail on the Stoos moorland 1H

A marked loop trail that starts in Sternegg and stretches across the Stoos moorland to «Stoos-Seeli». With childrens water game, fireplaces and & BBOs

81 Walking trail Nühhusweidli 1H 20 MIN

4.6 km long walking and jogging trail on the edge of the village of Stoos.

82 Alpine-Restaurant-Loop-Trail with Cheese Pass

This easy hike with two different routes offers double mountain enjoyment; panoramic view and cheese tasting. The alpine cheese made in the region will be served in cosy mountain restaurants and alpine taverns.

83 Stoos ridge hike

The ridge hike between Mt. Kingenstock and Mt. Fronalpstock offers views of more than 10 lakes, as well as countless alpine peaks.

Prerequisites: a sure foot and no fear of heights, weather and season-dependent railway operating

84 Fronalpstock panorama trail 45 MIN

A panorama trail (accessible by sturdy pram) with a breath-taking view. Also on the summit are a cosy summit restaurant, a small children's playground with a picnic spot, various resting spots and a little goat petting zoo

85 Stoos-Fronalpstock

Option 1: On the Fronalpstock trail with a phenomenal view of the Schwyz valley basin and its surrounding pre-Alp summits via Mettlen and Chänzeli.

Option 2: From Stoos via Frontal, past the lower and upper Frontalhütte towards Furggeli, and then in switchbacks uphill towards Fronalpstock. Return trip to Stoos with the lift or by foot via Mettlen or Laui in 1 hour

BIKE TOURS

801 Fronalp bike tour Valley Station Funicular Railroad – Alpkäserei

Funicular RaiLROAD 802 Stoos bike tour

Tröligen – chairlift Klingenstock – Valley Station

Mountain Station Funicular Railroad – chairlift Klingenstock – Firenboden – Holibrig – Stoos

PARAGLIDING

With a specially trained pilot, you will take off from Mt. Fronalpstock and fly down to Stoos or over the valley of Schwyz down to Brunnen. www.paragliding.ch



balmberg@bluewin.ch Tel +41 (0)41 811 42 41

Seminar- und Wellnesshotel Stoos****



2 WELLNESS & SPA ww.hotel-stoos.ch Tel +41 (0)41 817 44 44



www.alpstubli.ch Tel +41 (0)41 818 28 00

Bergrestaurant Welesch



NNIGE TERRASSE . FÜR WETTER BIS 21 UHR OFFEN ww.welesch.ch Tel +41 (0)41 810 38 11 Tel +41 (0)79 678 71 59



NENTERRASSE MIT

Alpwirtschaft Laui





el +41 (0)41 810 01 46

MUCKVOLLE LUXURIÖSE

CASCHU ALP Boutique Design Hotel





ww.stooshutta.ch el +41 (0)41 811 24 08

Restaurant Skihaus Ibach



ENTERASSE DIREKT ID MASSENLAGER ww.skihausibach.ch Tel +41 (0)41 811 52 37 Tel +41 (0)79 625 10 95

Restaurant Sternegg



ww.sternegg-stoos.ch el +41 (0)41 811 13 22

Stoos Shop & Rental



RGSTATION STANDSFIL AHN: LEBENSMITTEL, PORTGESCHÄFT & BIKE-ERMIETUNG ww.suter-sport.ch Tel +41 (0)41 811 14 15



rel +41 (0)41 818 08 08

ALSTATION STANDSFIL-

Alpwirtschaft Tröligen ®

Alpwirtschaft Metzg 20 Tel +41 (0)79 208 26 71

